

Descubriendo el Pacto de SHOKI rumbo al Norte Supremo

Enseñanzas DE LI QUIJOTE a Nacho Panza

Capítulo 6º

El Pacto de SHOKI



El Bosque de las Apariencias JUEGO DE LA SALIDA

Mi querido Nacho Panza. Aquí estamos de nuevo. Yo dándote un masaje sonoro, que te entre por algún sentido oculto, que te ayude en este momento de postración en el que estás; con esa operación de un ojo que te va a hacer ver más allá de las apariencias. Esa operación que te llevará más allá de esta 1ª Atención en la que todo el mundo se siente con poder y atribuciones y derecho para opinar y juzgar lo que sucede. ¿O la operación es para lo contrario?

Siempre el deseo nos muestra el lado adictivo y esclavizante de nuestro ego. El deseo nos lleva al miedo de perder lo que tenemos o a la frustración de haberlo perdido y seguir anhelándolo. Sea como fuere, mi consejo para ti hoy está alineado con el Pacto de SHOKI, una de las ecuaciones metapsíquicas más poderosas que la Psináutica ha desarrollado. Ahora mismo no te la voy a

contar, porque es una larga historia. Sin duda lo desarrollaremos a lo largo de la ruta del Juego de la Salida.

Solo te diré que SHOKI es un acrónimo de varios dioses egipcios (Set/Horus/Osiris/Kamutef/Isis) y representan la salida del callejón en el que la religión egipcia metió a sus seguidores: Osiris (el regente de esta dimensión del universo) es matado por su hermano SET y secuestra a ISIS, que tiene un hijo HORUS (en realidad es de SET y no de Osiris). Al final SET y HORUS luchan, pero Osiris y Kamutef (el verdadero primogénito de Osiris y Dios de lo No NAcido) detienen la confrontación y sugieren un PACTO.

Traducido a nuestra psique, una de las conclusiones importantes del Pacto SHOKI es desear solo aquello que puedas conseguir aquí y ahora o también es desear lo que nos pasa. El Pacto de SHOKI nos lleva a la aceptación de lo que la vida nos trae. No es resignación sino rendición hacia los sucesos del acontecer cotidiano; como una vía para aprender el lenguaje secreto del Juego. Con el tiempo, SET el Dios del Deseo y Señor Oscuro de este mundo va poco a poco perdiendo su influencia sobre tu IP. Porque él es el Engañador que te susurra al oído lo que quieres oír que te mantiene anclado en la IP sometida a sus designios.

Y en este caso, para ti estar postrado 24 horas mirando al suelo sin poder levantar la cabeza, por esa operación complicada de cataratas que has tenido, conlleva muchos significados. Para empezar, a nivel simbólico muchísima gente tiene este gesto en este mundo a diario durante toda su vida. En tu caso puede ser una gran oportunidad para soltar y saltar. La imposibilidad de mirar para el cielo te hace desearlo o tal vez te está enseñando que has estado demasiado tiempo mirando para abajo y ya te toca cambiar la perspectiva.

A veces menos es más. A veces hay que perder para ganar. A veces hace falta el silencio y la inmovilidad en lo físico para ir más allá de las apariencias; de esa Atención 1.1 de la que hablamos, que es el Visto del Visto.

¿Por qué te pasan a ti esas cosas? ¿Qué te tiene la vida que dar en este momento? ¿Qué secreto? ¿qué tesoro?... ¿Lo pillas? ¿O tu respuesta es protestar, no conformarte, quejarte, lamentarte? En fin, lo normal sería al final añadir más leña al fuego y transformar el dolor consciente, que es un combustible de ascenso en tu evolución espiritual, en sufrimiento común y vulgar que nos

mantiene aplastados en el charco, en el pantano de nuestra psique; quejándonos por nuestra suerte. Pero también puedes hacer lo contrario: transformar el sufrimiento en dolor consciente y el aburrimiento en liberación.

Así que ahí estás, en un estado estático, aparentemente inmóvil, que sin embargo puede ser, si lo usas para trascender las apariencias, un resorte, un mecanismo, un regalo, un don oculto, que te dé la fuerza de dar el salto.

Fíjate cómo eras cuando te conocí. Con cucurucho en primavera en cada semana santa y tocando el tambor en las procesiones, misa los domingos, votando al PP, empresario de éxito, manchego, patria, honor, familia, ¡Viva España!...menos mal que no te gustaba ni el futbol ni los toros. Todo ese cuadro típico manchego estaba aderezado con ese toque también utópico, arriesgado, emprendedor y bastante pesao... porque no parabas de hablar.

Todo eso se ha ido desinflando a lo largo de estos 10 años, y aunque al principio no entendías nada, había algo misterioso que te atraía hacia mí y me apoyabas, sin entenderme.

Ahora ya sabes muchas cosas que entonces ni entendías ni conocías. Ahora ya sabes que es posible parar la mente. Ahora ya sabes que tú no eres lo que piensas continuamente. Ahora ya sabes que los molinos también pueden ser gigantes e incluso que se pueden ver las dos realidades a la vez.

Pero cuidado con cambiar un ojo por el otro y dejar de ver molinos y ver solo gigantes, porque entonces tenemos el mismo problema que antes, que antaño, cuando caminábamos por la ancha meseta buscando la Ínsula Barataria. Pero en vez de estar anclado a la tierra estarías volado en las nubes.

Ya sabes que la historia nunca se repite y yo he venido aquí como Lí Quijote, no para ser crucificado en mi locura y en la ignorancia del mundo, sino para trascenderlo y crear una revolución; aunque solo sea para tí y para mí.

Pero no. ¡Somos muchos más! También están los amigos de Peter Pan y el Capitán Garfio en la Isla de Ecotopia. ¿Acaso en su día no te prometí una Ínsula que gobernarías? En ese viaje estamos. Rumbo a la conciencia YoNosGea en esta Compañía de mutantes que vamos caminando por este

Bosque de las Apariencias intentando trascenderlo.

Resulta que en el No Visto del Visto, en ese Tiempo Sueño de la A 1.2-2.1, hemos entrado en el segundo Enclave del Juego de la Salida. Vamos todos en fila india caminando con los ojos vendados por el Bosque de las Apariencias, para no caer en la tentación de perdernos entre los espejismos que allí abundan. Y justo a ti te operan de los ojos y te ponen una venda para que estés ciego una temporada...Curioso que el C4(Centro de Control de Coincidencias Cósmicas) te haya elegido como víctima inocente o representante de la Compañía, para simbólicamente expresar ese viaje con los ojos cerrados de toda la Compañía en el Tiempo Mundo de la A 1.1-1.2.

Un trabajo tendrás que hacer en nombre de todos nosotros, que exige en el Juego de la Salida tu situación de confinamiento.

Ahora ya sabes que los deseos y los objetivos de este mundo nos atrapan, absorben nuestra atención, nuestro tiempo, nos llevan a ser esclavos de ellos y a generar esa sustancia tan preciada para las entidades inorgánicas del No Visto que viven de ellas y para ir creando esta Ciudad Laberinto que crece gracias a nuestra atención, a nuestra dedicación al Tiempo Mundo.

Ahora ya sabes que llevamos una caja de Pandora de emociones del pasado ancladas en nuestro corazón, en nuestras tripas, no resueltas, no digeridas; que continuamente nos generan un sufrimiento, un ruido, un algo que nos incomoda y que, hasta que nos muramos del todo, mejor antes de morir, no seremos capaces de soltarlas.

Hay que soltar esa caja de Pandora, primero abrirla, luego soltarla, para poder saltar e ir más allá de este Bosque de las Apariencias, de esta atención del visto del visto...

Ahora ya sabes que hemos de parar el mundo y nuestra historia personal, ese mundo que nos sujeta y que sujetamos todo el tiempo con nuestros pensamientos, con nuestros deseos y emociones, con nuestra presencia lo configuramos y no somos capaces de ir más allá...

Tú ahora puedes hacerlo, sí te dejas llevar por el silencio mental, por esa inmovilidad que te tiene ahí atrapado, postrado. Porque la Vida te está operando, te están ayudando a que veas lo que antes no veías y que obres en consecuencia. Y no te queda mas remedio que volar en este

confinamiento hacia la libertad de la rendición. Despertar del sueño y darte cuenta de lo que no eres que siempre has creído ser.

Recuerda el Pacto de SHOKI que busca trascender la influencia del Deseo del Yo Soy en el Tiempo Mundo, para alcanzar el No Ser en el no Tiempo...Como cuando duermes en el sueño profundo, que dejas de existir en tu ego. Eso nos espera...aprender a morir antes de morir.

No procede que se te olvide esta enseñanza y que cuando te recuperes sigas caminando dando vueltas como el hámster en la ruedita como siempre. No. Ahora ya sabes cómo salir de la mente y de los sesgos y las creencias que nos confunden en este mundo de las apariencias de la A 1.1 del Visto del Visto.

Así que presta atención y gana atención, potencia tu atención para ir a ese orden implícito que está ahí más allá de las apariencias y que podamos vernos en ese otro lado donde el silencio es la alfombra en donde nos sentamos.

Que nuestras miradas puedan encontrarse unidas en un guiño de complicidad fluyendo en la ola, cogiendo la ola, siendo la ola, sabiendo que eso dura un instante y después volvemos a caer, pero relajadamente, sin pensarlo. Nos dejamos dar unas cuantas vueltas y volvemos salir a la superficie a seguir cogiendo olas, que de eso se trata, las olas de Grround! Las olas de esta tierra, de esta YoNosGea...

El conocimiento silencioso que proviene del Psicomicelio, que está ahí, bajo la planta de nuestros pies, y sobre la coronilla de nuestras cabezas, aquí en esta biosfera, en esta tierra que todo está conectado, en este presente-pasado que ya pasó, que ya no se puede cambiar, pero sí, podemos modificar nuestro sentir respecto a ese pasado.

Podemos cambiar, soltar, desprendernos de la mochila, que no nos afecte más, que no reaccionemos, que no tengamos a nadie a quien perdonar ni a nadie a quien pedir perdón. Que el miedo se disuelva y los conflictos que antes nos hacían estrujarnos las tripas, ya sean como de otra persona ajena a nuestro sentir. Y que podamos vaciar la copa para ponerla de nuevo hacia lo más alto y que se llene de esa luz, de esa atención mágica del No Visto y de ese futuro ideal posible que nos espera al otro lado del Juego de la Salida del Laberinto.

Por eso te deseo que nuestra presencia corporal, de corpúsculo, de átomo, se pueda transformar en una presencia de onda, de posibilidades de campo, de nube, de utopía al final. Vamos juntos y vamos volando hacia allí. En la Nave Akuar vamos activando ese potencial que ya somos en el presente-futuro, pero que todavía no es en el presente-pasado. Y para ello, como decía San Juan de la Cruz en las condiciones del pájaro solitario: “ponemos el pico hacia lo más alto, cantamos dulcemente, llevamos una apariencia de un color que pasa desapercibido como el gorrión y, aunque estamos solos aún entre los de nuestra condición, sin embargo nos sentimos unidos y acompañados en la presencia del Ser que somos en esta Compañía, aunque también sabemos que sólo hay uno”...

Y así vamos compañero. Así vamos rumbo a la Montaña del Norte Supremo.

Somos la Montaña. No te lo olvides.